
 

(Photo : Laurence Freeman, Bonnevaux, France) 
 
Sagesse du jour   (2021-05-08) 

Personne ne va bien loin dans la vie sans avoir été blessé ou heurté, atteint dans son estime 
de soi ou déçu dans ses espérances, sans un refus d’amour ou l'expérience d’une trahison ou 
d’un abandon. Personne ne va très loin sans avoir été blessé. Et ces blessures que la vie nous 
inflige – prenez par exemple l'expérience d’une trahison ou d’un abandon - peuvent 
s'enfoncer très profondément dans notre psyché, dans notre moi. Pour faire alors face à ces 
blessures, nous construisons souvent des murs pour nous protéger : "Cela ne m'arrivera pas à 
nouveau. Je ne vais plus me remettre dans cette position". Alors nous commençons à avoir le 
cœur endurci ; nous commençons à construire une résistance à l'amour, une résistance aux 
autres. Nous nous isolons davantage, nous devenons moins confiants. Puis nous nous 
demandons pourquoi nous sommes tristes. C'est là que nous avons besoin de guérison. 
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